



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0212/2024

Toluca, Estado de México, 16 de marzo de 2024

### **SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO RECHAZA VÍNCULO CON LUIS CELIS MOLINA**

- *El agresor al parecer amenazó a clientes de un establecimiento, así como a policías de la CDMX.*
- *Esta dependencia no tiene relación con esta persona.*

La Secretaría del Estado de México (SSEM) niega categóricamente cualquier vínculo con Luis Celis Molina, derivado de la difusión de un video en redes sociales y en la que el periodista Carlos Jiménez informó en sus redes que esta persona en estado de ebriedad afirmó que es magistrado y protegido por esta dependencia, por lo que reiteramos que es categóricamente falso.

En el material videográfico Celis Molina, en el establecimiento de nombre “El Tizón” ubicado en la Ciudad de México sobre la avenida Insurgentes, número 1690, de la colonia Florida, en la alcaldía Álvaro Obregón, en aparente estado de ebriedad agredió y amenazó a comensales y a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC), a quienes además solicitó detuvieran a un hombre por robo en flagrancia o cualquier otro delito y ponerlo a disposición ante el Ministerio Público; sin embargo, el elemento comentó que no había ningún delito que perseguir.

Además, el agresor, solicitó a otra persona hiciera de su alcance su arma, ostentándose frente a una mujer como “gente de poder”.

Agradecemos la difusión de este tipo de material que nos permiten aclarar frente a la ciudadanía nuestro compromiso por un régimen sin privilegios ni abuso de poder.



## **COMUNICACIÓN SOCIAL** COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.